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'()* 近日，一个名
为“中国姓氏权威”的博客

公布了“中国重名最多的50
个姓名”，根据此排名，“张
伟”成为中国重名最多的姓
名，全国共有290607人叫

“张伟”。
排在第二的是王伟，重名

数达281568。该博客称所有
的数据由公安部全国公民身
份号码查询服务中心提供。

随后，记者致电公安部

全国公民身份号码查询服务
中心，中心一名负责人证实，

这些数据的确是他们提供
的，数据是准确的，现通过相
关方面发布。

据记者了解，关于“中国

第一姓名”的争议一直都有，
2006年中国科学院中国姓名
研究中心主任王大良也曾根

据全国户籍资料做过统计，当
时统计的结果重名第一为王
涛，全国共有10万人之多。
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4国家发展和改革委员会价格

司司长曹长庆25日说，今年下
半年价格总体水平将在一种相
对稳定的态势中缓慢上涨，对
下半年的秋粮收成影响较大。
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他在发展改革委举办的

2007年上半年经济运行新闻
发布会上说，现在国内物资供
应，包括目前价格上涨的主要
商品，如粮食，库存非常充裕，
需求也基本稳定。当前价格上
涨的一个很重要的原因是国
际市场的价格带动。

上半年居民消费价格指
数上涨3.2%，食品价格上涨
的影响为2.5个百分点，贡献
率达到78%，因此今年价格上
涨最显著的特征是食品类价
格上涨。

另据商务部25日发布的

监测显示，7月16日至22日，全
国食用农产品中，除水果价格
下跌外，粮食、食用油、肉类、白

条鸡、鸡蛋、蔬菜、水产品、白砂
糖价格均有不同程度上涨。
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国务院总理温家宝25日

主持召开国务院常务会议，研
究加强产品质量和食品安全
工作，审议并原则通过《国务
院关于加强食品等产品安全
监督管理的特别规定 （草
案）》。会议决定，成立国务院
产品质量和食品安全领导小

组，协调解决产品质量和食品
安全工作中的重大问题。
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曹长庆说，鉴于煤炭价格

保持基本稳定，电力企业的收
益也在不断地增长，对电力企
业上调电价的申请，国家发展
改革委需要 “先观察一段时
间，再审慎决策。”

据了解，我国五大电力集
团企业今年以来多次向有关

部门提交了上调电价申请。

“近日有个别外地艾滋
病患者在各饭馆内使用牙签

剔牙至出血后再放回去，蓄意
传播艾滋病。”近日，这则“艾
滋牙签”短信在南昌流传开
来，不少市民收到短信后，纷
纷向媒体求证此事。为弄清这
一消息的真伪，日前，记者走
访了卫生部门了解到，这则短

信毫无根据，市民无须恐慌。
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市民熊先生看到这则

“恐怖”短信后，随即向媒体
报料以求证短信的真伪。据

了解，因工作的关系，熊先生
经常在外应酬，在此之前他
从没注意过牙签的卫生状
况，直到同事的一则短信让
他感觉后怕。
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据记者了解，一些市民

虽对此消息的真实性存怀疑
态度，但收到之后仍都会主
动群发给亲朋好友。市民万

女士告诉记者，虽然她半信
半疑，但却抱着“宁可信其

有、不可信其无”的态度，在
短短一日内，将消息转发给
了50名亲友。
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为了证实 “艾滋牙签”

事件的真伪，记者来到南昌
市卫生局了解情况，市卫生
局刘主任在听闻此事后连
称，目前，卫生行政部门并未
接到有关“艾滋牙签”的报

告，这完全是个谣言。
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记者随后又联系了南昌

市疾病控制预防中心性艾科
的吴景文科长，吴科长向记
者介绍，艾滋病病毒在外界
干燥的情况下存活率很低，
沾有艾滋病病毒的牙签再放
进牙签桶中后，很快病毒就
会死亡，一定时间后，根本不

具备传播的能力，所以市民
无须对此感到恐慌。
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（!" #$%）深圳市政府

新闻办25日公布，深圳市疾病
预防控制中心实验室近日诊
断出一例人感染猪链球菌病
个案，患者为男性，49岁，居
住在深圳市宝安区龙华街道。

据介绍，患者19日21时

在宿舍感觉不适，在同事陪
同下到某诊所看病，20日在
诊所继续治疗后，病情一度
好转，21日上午患者在宿舍
昏迷，被送到深圳龙华医院
治疗，医院按照“脑膜炎”收
住入院。后经深圳市疾病预

防控制中心诊断为猪链球菌
病。患者目前情况稳定，正在

接受治疗。
据了解，病人近期没有

外出，他的家人、同事及同宿
舍的人员没有发现类似病
征。该患者为今年深圳市接
获的第一例猪链球菌病个案
报告。目前深圳市、区两级有

关部门已对市场上的肉品进
行全面检测，追查肉品的来
源，市、区农林渔业部门正加
大动物疫病的防控力度。经
查，全市生猪未发生猪链球
菌病疫情。
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